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令 和 ４ 年 

第 ６ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和４年６月２９日（水） 

午前１０時００分開会・午前１１時１５分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｂ棟５階 第４委員会室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  髙 山   茂 （１番）   橋 本 清 美（２番） 

山 本 和 人 （３番）   齋 藤 良 徳 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 嘉 之 

教育部次長  佐 藤 政 史 

教育部参事兼学校教育課長  遠 藤   敏 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校統廃合担当）   岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）   金 岡 広 道 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

学校給食課長兼学校給食センター所長  宮 岡   弘 

社会教育課長兼中央公民館長  吉 川 哲 夫 

博物館長    澤 田 和 也 

図書館長    平 岡 康 子 

欠席した者の氏名 

なし 

傍聴人の有・無 

 有り（２名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（５／２５）の会議録 教育長、４番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

  本日の署名者 教育長、１番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）令和４年第２回入間市議会定例会について 

（２）教育未来会議（小学校）について 

 ５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和３年度部目標の評価及び令和４年度部目標の設定について 

（３）令和４年度一般会計補正予算（第５号）の概要について 

（４）令和４年第２回入間市議会定例会一般質問答弁対応について 

（５）ミュージアムショップのチャレンジショップとしての活用について 

７ 議案 

議案第２２号  令和４年度教育委員会の事務に関する点検・評価報告書（令和３年度対

象）について                    （原案可決） 

議案第２３号  入間市学校統合委員会設置要綱の制定について     （原案可決） 

議案第２４号  入間市立学校給食センター整備基本構想の策定について （原案可決） 

議案第２５号  入間市学校開放管理員の委嘱について         （原案可決） 

議案第２６号  入間市学校統合委員会（西武地区中学校）委員の委嘱について 

    （原案可決） 

８ その他 

９ 事務局報告 

  次回の日程  ７月定例会 ７月２７日（水）午後３時００分 

１０ 閉会 
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主な 報告及び議事の要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより令和４年入間市教育委員会６月定例会を開会いたします。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出が

あり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しはできませんので、予めご了承くださ

い。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

５月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、６月定例会の会議録署名者は、教育長と１番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 令和４年第２回入間市議会定例会について 

５月３０日に開会した市議会６月定例会は、６月２１日に閉会しました。 

一般質問では、４名の市議会議員より、「西武地区中学校の統合」、「不登校対策」などに

関する質問がありました。詳細につきましては、後ほど執行部より説明があります。 

また、本議会定例会において、令和４年度一般会計補正予算として提出した新型コロナウイ

ルス感染症緊急対策事業が可決されました。当該事業につきましては、５月定例会で報告しま

した、３事業のほか、議会閉会日に追加議案として可決された１事業になります。可決されま

した追加事業については、後ほど執行部より説明があります。 

いずれにいたしましても、市民、子ども達の新型コロナウイルス感染予防のための事業であ

ることから、早急に事業を実施する予定です。 

２ 教育未来会議（小学校）について 

入間市内の１６校の小学校の代表児童を２つのグループに分け、６月２３日と２８日にオン

ラインで「教育未来会議」を行いました。 

内容としては、学校自慢を含めた自己紹介から始まり、教育課題等に関するアンケート、さ

らにはアンケート内容に関する質問を行いました。 

アンケートは１０項目ありましたが、学校生活に対する児童の満足度が高く、すべての児童

から「入間市が好き」との回答を得ることもでき、コロナ禍による「子ども達の不安や不満」

に対して各学校が適切に対応していることが伝わってきました。しかしながら、「皆が同じ向

きで、黙って食べる給食は変えてほしい」、「大切な行事が延期や短縮にならないようにして

ほしい」、「洋式トイレを増やしてほしい」、「手洗い場が狭く、行列ができてしまう」など

子ども達の目線での学校生活の課題も明確になりました。 

来月は、中学校の部を開催する予定ですが、加えて 1学期末に、小学校５・６年生と中学生

全員を対象としたタブレットアンケートを実施する予定です。 
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入間市教育員会としては、今後も子ども達の声を大切にし、子ども達の考えを尊重した施策

を大幅に増やすことにより、児童生徒の主体性を育み、協働体験を通して一人ひとりの自己肯

定感を高めていきます。 

教育長 何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）令和３年度部目標の評価及び令和４年度部目標の設定について 

令和３年度部目標の評価及び令和４年度部目標の設定について報告 

（３）令和４年度一般会計補正予算（第５号）の概要について 

   令和４年度一般会計補正予算（第５号）の概要について報告 

（４）令和４年第２回入間市議会定例会一般質問答弁対応について 

   令和４年第２回入間市議会定例会一般質問答弁対応について報告 

（５）ミュージアムショップのチャレンジショップとしての活用について 

   ミュージアムショップのチャレンジショップとしての活用について報告 

※（４）については、教育部長より報告 

教育長 

髙山職務代理者 

参事兼学校教育課長 

 

髙山職務代理者 

 

参事兼学校教育課長 

 

髙山職務代理者 

 

教育長 

何かご意見、ご質問はありますか。 

不登校に関して、今現在の人数はどういう状況ですか。 

４月の時点では少なかったものの、時間の経過と共に少しずつ増えて

いる状況です。 

昨年度と同様の人数が不登校となりそうな状況ということでしょう

か。 

昨年は９月が最も不登校の人数が多くなりましたが、今年５月の人数

もそれに近い人数となりそうです。 

不登校となる要因には様々あるとは思いますが、多様な受け皿を用意

することも必要だと思います。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

議         案 

 

 

教育長 

教育部長 

 

 

教育長 

 

教育長 

議案第２２号  令和４年度教育委員会の事務に関する点検・評価報告

書（令和３年度対象）について 

提案理由の説明をお願いします。 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条第１項により当該

報告書を作成し、これを議会に提出するとともに公表したいので、この案

を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第２２号 原案どおり可決します。 

 議案第２３号  入間市学校統合委員会設置要綱の制定について 
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教育長 

教育部長 

 

教育長 

山本委員 

 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

提案理由の説明をお願いします。 

公共施設マネジメント事業計画に基づき、小中学校の再整備・再配置に

おける課題を協議する組織を設置するため、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

要綱の第３条に「（２）」が２つ記載されていますが、１つは誤りという

ことでしょうか。 

申し訳ありません。１つ目は「（１）」が正しいものになりますので、修

正します。 

他に何かありますか。 

（全員異議なし） 

議案第２３号 原案どおり可決します。 

 

 

教育長 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

議案第２４号  入間市立学校給食センター整備基本構想の策定につ

いて 

提案理由の説明をお願いします。 

本市における学校給食センターの具体的な施設整備や設備等の検討を

円滑に行うため、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第２４号 原案どおり可決します。 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

次の議案第２５号は、人事及び個人の秘密に係る事件であるため、入間

市教育委員会会議規則第１７条により、非公開にしたいと思いますが、よ

ろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、議事を非公開とする議決がありましたので、ここで傍聴人の

退場を求めます。 

（傍聴人退場） 

 議案第２５号  入間市学校開放管理員の委嘱について（非公開） 

 

教育長 

（教育部長より、追加議案についての申し出がなされる） 

ただいま事務局より提出のあった追加議案について、審査することとし

てよろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

 

 

議案第２６号  入間市学校統合委員会（西武地区中学校）委員の委嘱

について（非公開） 

教育長 

 

教育長 

議案第２５号及び議案第２６号までの審査が終了しましたので、これよ

り会議を公開します。 

これより傍聴人の入場を認めます。 

（傍聴人なし） 

そ   の   他 

教育長 

髙山職務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

橋本委員 

その他で、教育委員の皆様より、何かありますか。 

先日、スポーツ庁の有識者会議にて部活動の地域移行について提言がな

されましたが、これには多くの課題があるように思います。まず、部活動

の移行先となる人や場所が確保できるのかどうか、ということです。また、

部活動に要する経済的負担が増加することにより、経済力のある家庭の子

どものみが部活動に参加できるという経済格差も問題です。教員の働き方

改革の一環として、部活動の地域移行の提言がなされたことは承知してい

ますが、子どものスポーツ権をはく奪することになるのであれば意味がな

いと私は考えています。 

中学校の制服に関して男女ともスラックスの着用が認められたり、混合
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参事兼学校教育課長 

橋本委員 

 

参事兼学校教育課長 

 

 

 

教育長 

名簿が開始されたりしていますが、水着について何か変更となったことは

ありますか。 

今のところ、議論や検討は行なっていません。 

各学校において、子ども達が熱中症になった場合等緊急時の対応フロー

チャートのようなものはありますか。 

熱中症に限らず怪我なども含め、緊急時の対応をまとめたものは既に作

成してあり、各学校に周知されています。また、熱中症に関しては、保健

室で保管されているスポーツドリンクや保冷剤を活用することとなって

います。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 務 局 報 告 

教育長 

教育部長 

 

博物館長 

図書館長 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

事務局より、何か報告はありますか。 

令和５年度から公民館が地区センター化されることに伴う公民館関係

例規改正について、書面協議を依頼するものです。 

ニュースアリットを配布しました。 

図書館だよりを配布しました。 

７月の教育委員会定例会を７月２７日（水）午後３時００分から予定し

ています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

７月の教育委員会定例会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会６月定例会を閉会します。 

 


